
ملخص
فعالية تنظيم الإدارةتأثير الإدارية مدير مدرسة الدينية على

يةالأولالدينيةالمدرسة
بيكانبارو

هاشم

) لتحديد كيفية مستوى الرأس الكفاءة الإدارية من 1(وتهدف هذه الدراسة إلى تحديد ما يلي: 
يةالأولالمدارس الدينية الكفاءات الإدارية فيما يتعلق ) لتحديد كيفية ناظر 2في بيكانبارو سيتي؛ (

يةالأولالمدارس الدينيةفعالية إدارة  ) لمعرفة المشاكل التي تواجه تنفيذ 3في بيكانبارو سيتي؛ (
يةالأولالمدارس الدينيةناظر الإداري في  في بيكانبارو

ة تستخدم هذه الدراسة منهج المسح مع نهج السببية. وبلغت العينة المستخدمة في هذه الدراس
20شخصا اختيار مدير المدرسة بواسطة تقنية العشوائية (العينة العشوائية البسيطة)، و 79إلى 

معلمين يخدم كطيار. وقد أجري البحث على المعلمين الكتاتيب يةالأولالمدارس الدينية بأنها 
.مدينة بيكانبارو

الأداة مع صحة البند ومعامل تقنية جمع البيانات لاستخدام أداة في شكل استبيان. تم معايرة هذه 
الثبات. اختبار صلاحية استخدام لحظة بيرسون المنتج، أثناء حساب الموثوقية باستخدام معادلة  

.كرونباخ ألفا
أظهرت النتائج ما يلي: أولا، مستوى ناظر الكفاءة الإدارية في المدارس الدينية المدارس الدينية
يةالأول . ثانيا، 92.32درجات من التجريبية، ة المتوسطة مع متوسط بأنها مدينة بيكانبارو في الفئ
من حيث ناظر الكفاءة الإدارية لفعالية إدارة المدارس الدينية يةالأولالمدارس الدينية بأنها مدينة 

بيكانبارو لها تأثير مباشر إيجابي،. ثالثا، المشاكل التي تواجه تنفيذ رئيس الإداري المدارس الدينية 
لدينيةالمدارس ا يةالأولالمدارس الدينية بأنها مدينة بيكانبارو هي في جوانب تخطيط المدرسة 

.لمستويات مختلفة من التخطيط وإدارة جوانب إدارة المدرسة في دعم تحقيق أهداف المدرسة
وسيتم توجيه الآثار المترتبة على هذا البحث في زيادة فعالية إدارة المنظمة المدارس الدينية

يةالأولالدينيةالمدارس .بأنها مدينة بيكانبارو من خلال الجهود المبذولة لتحسين ناظر الإداري

يةالأولالدينيةكلمات البحث: النظار الإداري، التنظيمية فعالية الإدارة، والمدارس 



ABSTRACT
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IN PEKANBARU

2017

HASYIM

This study aimed to determine to: (1) To determine how the level of
managerial competence head of Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah in
Pekanbaru City; (2) To determine how the managerial competencies headmaster
regard to the effectiveness of the management of Madrasah Diniyah Takmiliyah
Awaliyah in Pekanbaru City; (3) To know the problems facing the implementation
of managerial headmaster at Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah in
Pekanbaru.

This study used survey method with causal approaches. The sample used in
this study amounted to 79 people headmaster selected by simple random sampling
technique (simple random sampling), and 20 heads of madrassas serve as a test.
This study was done to head Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah in
Pekanbaru.

The data collection technique is to use the instrument in the form of a
questionnaire. These instruments are calibrated with the item validity and
reliability coefficient. Test the validity of using Pearson Product Moment, while
calculating the reliability using Cronbach Alpha formula.

The results showed that: first, the level of managerial competence
headmaster at Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah in Pekanbaru City middle
category with an average score of empirical, 92.32; secondly, in terms of
managerial competence headmaster of the effectiveness of the management of
Madrasah Diniyah Awaliyah in Pekanbaru City has a positive direct effect ,;
Third, the problems faced in the implementation of managerial head Madrasah
Madrasah Takmiliyah Diniyah Awaliyah in Pekanbaru City among others on the
planning aspects of school for various levels of planning and the administrative
aspects of managing madrasah in supporting the achievement of the goals of the
school.

The implication of this research will be directed at increasing the
effectiveness of management Madrasah Takmiliyah Diniyah Awaliyah in
Pekanbaru City through increasing the managerial competence headmaster.

Keywords: Managerial Competence Principals and Management Effectiveness
Diniyah Takmiliyah Awaliyah Madrasah.
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2017

HASYIM

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Untuk: (1) Untuk mengetahui
bagaimanakah tingkat kompetensi manajerial kepala Madrasah Diniyah
Takmiliyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru; (2) Untuk mengetahui bagaimanakah
kaitan kompetensi manajerial kepala madrasah terhadap efektivitas pengelolaan
Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru; (3) Untuk
mengetahui problem yang dihadapi kepala madrasah terhadap pelaksanaan
manajerial di Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru.

Penelitian ini menggunakan metode survey dengan pendekatan kausal.
Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 79 orang kepala madrasah
yang dipilih berdasarkan teknik acak sederhana (simple random sampling), dan 20
kepala madrasah dijadikan sebagai uji coba. Penelitian ini dilakukan terhadap
kepala Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru.

Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan instrumen berupa
kuesioner. Instrumen ini dikalibrasi dengan item uji validitas dan koefisien
reliabilitas. Uji validitas menggunakan Product Moment Pearson, sedangkan
penghitungan reliabilitas menggunakan rumus Alpha Cronbach.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, tingkat kompetensi
manajerial kepala madrasah pada Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah se-
Kota Pekanbaru berada pada kategori sedang dengan rata-rata skor empirik,
92,32; kedua, dalam kaitan kompetensi manajerial kepala madrasah terhadap
efektivitas pengelolaan Madrasah Diniyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru
mempunyai pengaruh langsung positif,; Ketiga, problem yang dihadapi kepala
Madrasah dalam pelaksanaan manajerial di Madrasah Diniyah Takmiliyah
Awaliyah se-Kota Pekanbaru antara lain pada aspek menyusun perencanaan
sekolah untuk berbagai tingkatan perencanaan dan pada aspek mengelola
ketatausahaan madrasah dalam mendukung pencapaian tujuan sekolah.

Implikasi hasil penelitian ini akan diarahkan kepada peningkatan efektivitas
pengelolaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah se-Kota Pekanbaru melalui
upaya meningkatkan kompetensi manajerial kepala madrasah.

Kata kunci: Kompetensi Manajerial Kepala Madrasah dan Efektivitas
Pengelolaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah.


